
第２回 東西日本区交流会に参加して
森　重 男

　語ろう・未来につなぐワイズスピ

リトを･･･ひとつの日本区が互いの発

展を期して東と西に分かれて２０年が経過した。１２

年前に第１回を実施以来久しぶりの交流が持たれ

た、京都パレスを始め懐かしい西区のネンバーにも

逢い意義深い交流会で有った。

　東から１８７名西から１７１名台湾区から１１名と総

勢３７０名の参加が有り、新しい講堂が満席となっ

た。１４時の開会式から交流プログラム、懇親会と進

み２１時過ぎから、DBCの３クラブのフエローシッ

プアワーと盛り沢山のプログラムであった。京都パ

レスクラブには若いメンバーが増えて活力あるクラ

ブに感心させられた。

　一部での講演も５部の山田公平前総主事の講演

にもワイズとＹＭＣＡ今後への期待とテーマはワイ

ズメンとＹＭＣＡの活動の持ち方、有り方をアジア

地域の実情を踏まえての内容であった。

東日本交流会

東日本交流会　親睦会

中学生年賀はがきコンテスト
ＣＳ委員長　蛭 田  泰 造

　本委員会のメイン事業でもある年賀
はがきコンテストも無事に終える事が

出来ました。市内の中学生を対象にした事業であり、
趣旨としましては「デジタル社会の中、人間としての
感情の確認や信頼関係の構築に苦労する時代になっ
てきました。手作り、思い出を自分で表現し作り上げ
る事は、上手下手ではなく自分に自信と解放をもたら
すものではないでしょうか。新しい年に向けて年賀状
として自分の思いを創作、発表し明日へのメッセージ
としてもらおう」という企画です。
　本年度は総勢６０３名の生徒へ事前にハガキを送
り、締め切りの１月５日の消印までに戻って来たのが
３８７名、締め切り後が１９名でした。初めて携わる
事業でしたので分からない事だらけでした。ポスター
に記載する後援名義使用許可書を取りに何度も教育
課に足を運んだり、また展示場所を借りるのに市役所
に依頼に行った際には今年はご遠慮下さいと言われ
た時には参りました。前年度委員長の山崎ＹＳが動い
てくれて OK がでて、本年度以降も貸して頂けるよう
なので安心です。
　作品を選考する際には役員会後にメンバーの手際
の良い選別でアッという間に５０枚を選んで頂き、後
日その中から市長・教育長・局長・会長に各々賞を選
んで頂き、展示をする準備では自宅で子供達と作品を
模造紙１１枚に貼り郵便局・市役所に展示させてもら
いました。市役所展示の際にも山崎ＹＳに手伝って頂
き有難う御座いました。
　素晴らしい作品も多数あり、中には２年連続で６賞
に選出された生徒が２名いました。表彰式に出席生徒
が少なかったのが残念でした。殆どの方の欠席理由は
「受験前で塾が有りますので」そう言われると無理に
言えなかったです。この辺も踏まえて今回出た課題は
来年度にしっかり引きついで行きたいと思います。
　最後に、携わって頂いた各所諸兄・メンバーの方本
当有難う御座いました。

記

特 別 賞

ワイズ会 長賞
熱海郵便局局長賞
熱海市教育長賞
熱 海 市 長 賞

熱海中学校3年2組　石 井  萌  香 さん　
熱海中学校2年3組　片 野  心  優 さん
泉中学校 3年1組　加 藤  妙  得 さん
多賀中学校3年Ｃ組　菊 地  夢莉亜さん
泉中学校 3年1組　長 津  広  海 さん
熱海中学校3年4組　宮 下  拓  海 さん

次期会長に指名されて
山 崎  英 史

　１月に行われた総会において、次期会長に承認してい
ただきました。鈴木恵次年度の運営に携わりながら次年

度を想定してまいりましたが、いかに各役員の方、委員会の方々のサポー
トが重要であるか、また、会員の皆様のご協力が大切であると実感した
次第です。
　歴代会長の志や改革を引継ぎ、継続した鈴木恵次会長からのタスキ
を受け継ぎ、私も継続してまいりたいと思います。強いリーダーシップで
牽引はできませんが、代わりに強いチームワークで次期を努めたいと考
えておりますので、皆様のご協力を賜りたくお願い申し上げます。

次期Ａ副会長の指名を受けて
梅 田  邦 彦

　この度、山崎次期会長よりご指名頂き悩んだ末に謹ん
でお受けする事になりました。

本当に私で良いのだろうか？っとメンバー皆様への疑問はありますが、お
受けした以上微力ではございますが精一杯務めさせて頂きます。
　山崎次期とは未公認ではありますが青年部（三水会）にて１年半に渡
り活動を共にして参りました。それまではまともに話した事も無い先輩で、
三水会にて親睦・信頼を深める事が出来ました。“山崎次期会長の目指す
もの！”に出来る限りのサポートで盛り上げていけたらと考えております。
また私事ではございますが、人前でしゃべるのが大の苦手で例会時の開
会・閉会の言葉が今から不安で不安で仕方ありません。誰か私にお話教
室開いて下さい！　そして会の運営に関しましても、わからない事が多く
学ばなければならない事だらけです。
　こんな梅田ですが、優しく大きな心で、ご支援・ご協力頂けますよう心
よりお願い申し上げます。
　三水会の皆さん！次期山崎年度・次期栗本東日本区理事年度を一緒
に楽しく盛り上げていきましょう！！！

次期書記に任命されて
小 原  進 一

　次期山崎年度の書記に指名されました。書記は西島
年度に続いて２度目になります。だいぶ昔のことで思い
出すのには時間がかかりそう。

　次期は栗本東日本区理事の年度であるので。区キャビネットのサポー
トは最重要事項ではあるけれど、本家熱海クラブが盛り上がらなけれ
ば意味がありません。そして、山崎ワイズが名会長になってもらことが私
に課せられた仕事です。（西島ワイズみたいに）
　色 と々断れない性格ですが、この１年半はかなりハードになりそうで
す。若手の松永副書記や２年継続の村上会計・元名会長の西島ワイズ、
そしてメンバーの皆様に荷物を分担してもらい押しつぶされないように、
走ります。（本音は、誰か助けてくれ!）

次期副書記に任命されて
松 永  正 孝

　次期副書記の指名をいただき、まだまだ新米の私に
務め上げる事ができるかと大変不安を感じております。

同時に、次期副書記に指名されました山崎次期会長、小原次期書記の
寛大さに脱帽の限りです。
　次期は栗本ｙ‘ｓが東日本区理事となる熱海クラブにとって重要な１
年と自覚しておりますので、皆さまのサポートに精一杯尽力させて頂きた
いと思います。次期1年間もご指導の程、宜しくお願い申し上げます。

次期会計の指名をうけて
村 上  達 也

　この度、次期山崎会長のもと、会計を担当することにな
りました。二期連続の会計は無いであろうと思っておりま

した。（丼勘定の不動産屋です）。今期は小原ワイズの手厚い保護の下に
会計業務を行って参りましたが、次期計算の弱い私が明朗会計且つ厳
格な会計を行う上で皆様に二点ご協力をお願いしたい事が御座います。
  ・振込による会費の一年分前払い。
  ・集金の際に釣り銭が出ない様にして頂けますと非常に助かります。
　厚かましいお願い事で大変恐縮ですがご協力頂けましたら幸いです。
会長始め、諸先輩方のご指導と御協力を頂いて一年間クラブ運営に微
力ではありますが頑張りたいと思いますので宜しくお願い致します。

次期副会計の指名を受けて
西 島  智 仁

　山崎次期会長より指名を受け次期副会計を承諾いた
しました。次期村上会計は二期連続の会計です。安心し

て村上会計を補佐、協力したいと思います。
　又、次期は熱海クラブより栗本治郎東日本区理事が誕生します。
ホストクラブとして役員会・事業に出席し協力したいと思います。

新年初顔合わせ会
親睦メネット委員長　池 田  直 文

　１月１６日サンミ倶楽部において新
年初顔合わせ会が開催されました。

昨年にも増してメンバー 25 名の出席をいただき、
鈴木会長、栗本次期理事、二見直前会長、山田Ｂ副
会長、小石川、後藤、池田各メンバーから差し入れ
を頂戴致しました。昨年暮れから正月過ぎに亡く
なられた大川ご尊父・山崎ご母堂に黙祷を捧げ、
その後開会し、各メンバーから新年の抱負をいた
だき和気あいあい親睦を温めました。

参加メンバー全員集合


